

ANTE POSIBILIDAD DE REALIZARSE IX CUMBRE BINACIONAL DE GABINETES DE ESTADO.

Diferentes autoridades locales, como el Alcalde Provincial, Director de la DISA Jaén, Regidores de la comuna local, Autoridades universitarias de la UNJ, entre otros; inspeccionaron el avance de los trabajos de construcción de la Sala de Embarque del Aerodromo de Shumba en Jaén, ubicado cercano al Centro Poblado de San Agustín. Mario Troyes Rivera, Director de la DISA Jaén, señaló que es importante que se ejecuten estos trabajos, ante la posibilidad que nuestra ciudad sea Sede de la IX Cumbre Binacional de Gabinetes de Estado de Perú y Ecuador, y la pronta puesta en valor este aeródromo, no solo a nivel nacional, sino internacionalmente.